

BAB VI KESIMPULAN DAN SARAN

6.1. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh variabel makro terhadap pertumbuhan ekonomi, dalam hal ini variabel makro yang diteliti adalah investasi swasta, tenaga kerja, ekspor, dan pengeluaran pemerintah. Penelitian ini menggunakan laporan data tahunan yang dikeluarkan oleh Badan Pusat Statistik (BPS) Propinsi Sumatera Barat tahun 1996-2014. Metoda analisis pada penelitian ini adalah analisis regresi linier berganda.

Dalam penelitian ini, ditemukan bahwa variabel tenaga kerja tidak mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi Propinsi Sumatera Barat. Pada variabel investasi swasta, pengeluaran pemerintah dan ekspor mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi Propinsi Sumatera Barat.

Jadi dapat disimpulkan bahwa yang mempengaruhi pertumbuhan ekonomi secara signifikan adalah variabel investasi swasta, pengeluaran pemerintah dan ekspor, dan dengan demikian tidak terjadi *crowding out* antara investasi swasta dan pengeluaran pemerintah di Sumatera Barat pada tahun 1996-2014

6.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan yang di dapat, maka saran yang dapat diberikan oleh peneliti pada penelitian ini, yaitu sebagai berikut :

- a. Pemerintah daerah Sumatera Barat diharapkan dapat meningkatkan investasi swasta, seperti menciptakan iklim investasi yang kondusif,

menunjang hal-hal yang dapat meningkatkan investasi swasta seperti infrastruktur yang memadai, adanya kemudahan dalam proses investasi sehingga diharapkan nilai penanaman investasi dapat semakin meningkat dan dapat mendorong pertumbuhan ekonomi di Sumatera Barat.

- b. Pemerintah daerah Sumatera Barat diharapkan dapat menciptakan lapangan kerja baru yang dapat menekan angka pengangguran. Dengan semakin banyak orang-orang yang bekerja atau yang produktif maka akan meningkatkan pertumbuhan ekonomi. Selain itu Pemerintah daerah juga diharapkan dapat meningkatkan produktivitas tenaga kerja melalui peningkatan alokasi anggaran untuk pendidikan guna mempertinggi kualitas tenaga kerja, memberikan latihan keterampilan bagi tenaga kerja serta memperluas kesempatan kerja sehingga output meningkat dan pada akhirnya dapat memacu pertumbuhan ekonomi di Sumatera Barat
- c. Pemerintah daerah Sumatera Barat diharapkan dapat mengoptimalkan penggunaan pengeluaran pemerintah seperti digunakan untuk pembangunan infrastruktur dan meningkatkan belanja modal guna meningkatkan pertumbuhan ekonomi.
- d. Pemerintah daerah Sumatera Barat diharapkan dapat mendorong kegiatan ekspor di Sumatera Barat dengan cara mengurangi ekonomi biaya tinggi, menyederhanakan perijinan dokumen ekspor, memperbaiki sarana dan prasarana sektor perdagangan, memperlancar arus distribusi barang serta meningkatkan pengamanan pasar dalam negeri sehingga pertumbuhan ekonomi di Propinsi Sumatera Barat meningkat.

